

1月28日(水)たいよう組

○園周辺をさんぽ、鬼のお面作り

今日は、そら組と園周辺のさんぽに行きました。公園に行って、たくさん体を動かす予定でしたが、夜中に雨が降っていたようで、水たまりや泥んこで遊ぶことが難しいようだったので、園周辺に変更しています。新しくできたサンエーの前にも行きました。みんな、いろんな買い物をしているようですね(*^-^*)ラーメン買った、ジュース買った、お菓子買ったなど教えてくれましたよ。

園に戻ってきてからは、鬼のお面を作りました。画用紙の型紙に、目、眉毛、鼻、口、牙、ツノ、それぞれのパーツを好きな色で切り貼りしています。来週は豆まきの予定です、みんなに福が来ますように(*'艸`)

たいよう組のトマトを収穫したので、給食で食べました。収穫する時に「ぴかぴかしているね～」と言っていました。自分たちで育てて新鮮なので、見た目も味もひと際違ったでしょうね。

※上履きを持たせてください。

※明日は、体育あそびの予定です。スイミングもあります。

※謝恩会のスライドショーで使う写真の協力もよろしくお願いします。

※アルバムが出来ましたら持たせてください。

※ハンカチを持たせるようにしてください。お願いします。